



Résultats des élections professionnelles à la Ville de Paris

Les agents de la Collectivité parisienne ont élu, le jeudi 4 décembre, leurs représentants pour les quatre années à venir, comme l'ensemble des agents de la fonction publique. Le taux de participation a atteint 38,6% pour le vote au comité technique central.

La CGT est arrivée en première position avec 30,5% des suffrages exprimés, devant l'UNSA avec 21,3%, la CFDT (12,5%), FO (9,8%), l'Union des Cadres de Paris (7,8%), le SUPAP-FSU (7,3%), la CFTC (6,9%) et SUD (4,0%).

La Maire adresse ses félicitations aux représentants du personnel qui viennent d'être élus pour siéger au sein des différentes instances consultatives traitant des questions collectives et individuelles du personnel.

L'ensemble de l'équipe municipale forme le vœu que chacun des membres des nouvelles instances consultatives œuvre dans l'esprit de dialogue constructif et sincère auquel elle est très attachée.

Contact presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61